



3 de septiembre de 2020

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Everett:

**La escuela comienza el 9 de septiembre** (Kinder el día 14)

No hay nada más emocionante que el comienzo de un nuevo año escolar. Espero que hayan tenido un revigorizante descanso de verano. Hemos estado trabajando muy duro en capacitarnos y prepararnos para un estupendo comienzo al año escolar que se ve un poco diferente. ¡No podría estar más emocionado! Nos queda menos de una semana y espero que se sientan con energías también.

Hemos creado un pequeño video para comenzar el año escolar con el tema de [Adventure Together](#) (Juntos en la aventura) ¡Espero que les guste! Es un buen recordatorio de que salgamos todos juntos y demos nuestro mejor esfuerzo a nuestros estudiantes, lo cual se puede lograr trabajando juntos. Está disponible en nuestro sitio web en varios idiomas con subtítulos.

También les quiero informar que el día de ayer lanzamos [Parent University](#). Después del aprendizaje vía remoto durante la primavera, escuchamos los comentarios de parte de nuestros padres de familia que iban a necesitar más apoyo y más información durante el aprendizaje vía remoto. Parent University (universidad para padres) es un recurso en demanda que fue creado para ayudar a los padres y tutores legales a convertirse en socios de lleno en la educación de sus hijos. Ustedes tienen acceso al contenido en demanda para que lo vean en su tiempo libre y continuaremos agregando contenido en el transcurso del año.

### **Conferencias**

Esté año se comenzará con las conferencias para enlazarnos con las familias para prepararlos y apoyarlos con el aprendizaje a distancia.

**Primaria:** Habrá (5) días de conferencias en la primaria durante los primeros 5 días de escuela – **9 al 15 de septiembre**. Las conferencias serán programadas por sus maestros y no cambiarán el horario de aprendizaje de su estudiante en el aprendizaje a distancia.

**Secundaria y preparatoria:** las conferencias serán en los primeros (3) días de escuela – **9 al 11 de septiembre**. Las clases se acortarán en esos días por dos horas y media (2.5) para permitirle a los maestros un tiempo para no impartir



instrucción y se puedan conecten a las conferencias con los estudiantes y los padres. Las escuelas secundarias y preparatoria les comunicarán a las familias los horarios de conferencia antes del 9 de septiembre.

### **Comidas estudiantiles**

Estamos emocionados de compartir que USDA estará extendiendo la exención de comidas gratuitas hasta el 31 de diciembre de 2020, lo cual significa que todas las comidas serán gratuitas para todos los niños de 1 a 18 años de edad, sin importar su condición para calificar o ser elegibles. Ni siquiera necesita estar asistiendo a las escuelas públicas de Everett para aprovechar estas comidas. Escuchamos su retroalimentación y entendemos que puede dificultarse recoger las comidas todos los días, así que estamos proporcionando kits de comidas semanales, que contendrán cinco (5) desayunos y cinco (5) almuerzos. Estos paquetes están disponibles para ser recogidos en diferentes horarios durante el día en las 14 escuelas primarias y en otras nueve ubicaciones de la comunidad. Estamos pidiéndole que haga su pre-orden este año para ayudar a planear el número de comidas. Por favor visite [remote learning meals](#) (comidas para aprendices remotos) en nuestro sitio web para más detalles.

### **Asistencia**

Si su hijo/a está programado para tiempo de instrucción en persona con su maestro o de trabajar en un trabajo de aprendizaje por sí solo, estar presente y participando es vital para su crecimiento académico. Visite nuestra página de [Attendance Matters](#) (la asistencia importa) para cómo apoyar con la asistencia de su hijo/a.

### **Primer día escolar**

El 9 de septiembre es el primer día de clases y ¡va a ser grandiosos! Ya habrá escuchado de su maestro o maestra para entonces, en caso de que no, como recordatorio para que vea a qué hora inician sus clases, por favor consulte [los horarios remotos de los estudiantes](#). Debido a que los horarios de los estudiantes todavía están en proceso de completarse, no podrá ver la información actual en Canvas hasta el martes 8 de septiembre. En esa fecha, los estudiantes podrán ingresar usando el menú del estudiante (Student menu) en el sitio web de distrito y seleccionando "Canvas" desde la página de herramientas del estudiante. Usando su número ID del estudiante y su contraseña (password) de su computadora, podrán acceder al tablero de Canvas (Canvas dashboard) que mostrará la información actual de las clases y cursos.

Esperamos con emoción un gran año escolar y apreciamos su apoyo. ¡Gracias por apoyar la educación de su hijo/a y por colaborar con nosotros en esta aventura juntos!

Que esté bien,

Dr. Ian B. Saltzman  
Superintendente